

# 協力隊が行く!

## 九州女子硬式野球リーグ開催

5月のことになりますが、枕崎市営野球場で九州女子硬式野球リーグが開催されました。昨年の第2節開催に引き続き、今年は開幕節での開催となりました！九州管内から5チーム（九州ハニーズ（福岡）・折尾愛真高校（福岡）・熊本レッドホークス（熊本）秀岳館高校（熊本）・神村学園・鹿児島）の参加があり、熱戦が繰り広げられていました。決勝戦は九州ハニーズ VS 神村学園の乱打戦となり、13対8で九州ハニーズが制し、優勝しました。女子野球選手たちの熱戦を枕崎市営野球場で観ていただけたでしょうか？昨年よりも多くの方が球場に足を運んで下さったのかなと感じ、とても嬉しかったです。ありがとうございました！

今月の担当は  
いま  
**今 隊員 です！**

こんにちは。地域おこし協力隊の今です！いよいよ夏がやってきますね。枕崎での夏と言えば、きばらん海。楽しみですね！暑さに負けず、夏らしいことをたくさんして楽しみましょう！



▲監督兼任選手として出場した今隊員

参加はできませんでしたが、エキシビションマッチで1試合でも行えたことが私にとってチーム創設に向けたとても大きな1歩になつたと感じています。今後は、今回の試合で興味を持つてくれた選手たちと定期的に練習会を開催し、本格的なチーム始動ができるよう進めていきたないと考えています。まだ選手を募集していますので、練習会に参加してみたいという方がいらっしゃいましたら、インスタグラムのDMにてお待ちしております！

今年の九州リーグには昨年と違つた関わり方をすることができました。私が監督兼任選手として即席で集めた枕崎チームも九州リーグにオープン参加する予定で、当日まで動いていました。が、やはり天候には抗えず：オープン参加はできませんでした。しかし、さまざまな方の協力があり、枕崎高校硬式野球部のグラウンドで同リーグに参加していた秀岳館高校（熊本）とエキシビションマッチをおこなうことができました。オープン



④AIAISA\_4  
▲初めての試合に臨む枕崎チーム  
▲インスタグラム

## 野球の季節

### コラム



vol. 51

WBC（ワールドベースボールクラシック）での侍ジャパンの優勝に始まつた今年の野球シーズン。日本のプロ野球も観客の入場制限がなくなり、全国各地の球場では多くの観客を集めています。投手での活躍に加えて、今年はホームランを量産しペナントレースが盛り上がっています。声出し応援も再開され、球場の雰囲気もコロナ以前に戻っているのが、テレビを通じて伝わってきます。

アメリカ・メジャーリーグでは、WBCの優勝に貢献した大谷選手が今年も二刀流で、さらにレベルアップした活躍を見せています。投手での活躍に加えて、今年はホームランを量産してホームラン王争いでモリーライグのトップを走っています。これからどんな活躍を見せてくれるのか、楽しみしかありません。ダルビッシュ投手や菊池投手などに加えて、今年海を渡った吉田選手、千賀投手などの活躍も本場アメリカのファンを驚かせています。

鹿児島県関係では、全国大学野球選手権に初出場した鹿屋体育大学が全国ベスト8に進出する大活躍を見せてくれました。そして、この季節の野球といえば、高校野球。夏の甲子園大会を目指した地方大会が全国各地で始まっています。今年の甲子園はおそらくプロ野球同様、観客の入場制限もなく、あの熱い夏が戻ってきます。そして我らが地元の枕崎高校と鹿児島県立高校の鹿児島県の頂点甲子園を目指した戦いが、大いに期待されます。皆さんで両校を力強く応援していきましょう。そしてもうひとつ、枕崎に地域野球、少年野球大会が戻ります。枕崎伝統の大会が4年ぶりに開催されます。野球の夏、本当に楽しみな夏です。

## 「果ての鉄道展」プレ展



### スポーツ・文化イベント情報

**南溟館**  
開 9:00～17:00  
※入館は16:30まで  
休 毎週月曜日  
※月曜日が祝祭日の場合は翌日  
問 スポーツ・文化振興課  
TEL72-9998

●「紙芝居読み聞かせ会」(各回15分)  
日程 15日(土)午後2時～、16日(日)  
および17日(月・祝)午前10時～  
●「ミライの私たちへ描こう！枕崎のミライのりものフェスタ」  
日程 15日(土)午後2時45分～5時、  
16日(日)および17日(月・祝)  
午後1時30分～4時30分  
講師 富吉郷太氏、橋村美穂氏  
(HONOSATO LOCOMOCORO)  
※色鉛筆、クレヨンなどご準備ください。  
※参加をご希望の方は、南溟館までお問い合わせください。

**南溟館の臨時休館について**  
果ての鉄道展開催準備のため、下記の期間は南溟館が臨時休館となります。

●期間 7月28日(金)～8月10日(木)

### キッチンカーも多数出店予定！

#### プレ展記念イベント 「つなげ！ミライの枕崎のりものフェスタ」

- 「紙芝居読み聞かせ会」(各回15分)  
日程 15日(土)午後2時～、16日(日)  
および17日(月・祝)午前10時～

- 「ミライの私たちへ描こう！枕崎のミライのりもの」  
日程 15日(土)午後2時45分～5時、  
16日(日)および17日(月・祝)  
午後1時30分～4時30分

- 講師 富吉郷太氏、橋村美穂氏  
(HONOSATO LOCOMOCORO)

※色鉛筆、クレヨンなどご準備ください。

※参加をご希望の方は、南溟館までお問い合わせください。

Q 国体に向けての意気込みを聞かせてください！  
黒 競技を知ったときから、かごしま国体への出場を目指して頑張ります！  
Q パワーリフティングの魅力は？  
黒 競技を始めたきっかけは？  
Q 競技を始めたきっかけは？  
黒 フィジーク（鍛えた体の美しさを競う競技）の大会に向けてトレーニングしていくところ、友人から誘われて始めたしました。  
Q 競技を始めたきっかけは？  
黒 今まで上げられなかつた重量を上げることができた時が一番の喜びです。

競技年数: 4年  
出身地: 枕崎市  
職業: 公務員  
83kg級男子  
味園 修さん(37)



床に置かれたバーベルを、垂直に引き上げる  
デッドリフト

ベンチ台に横になり、胸の上でバーベルを擧げる  
ベンチプレス

バーベルを肩に担いで、しゃがんで、立ち上がる  
スクワット



■問合せ スポーツ・文化振興課(総合体育館内)  
TEL76-6151